
Ce qui me rend heureuse, ce sont toutes les

petites choses de la vie auxquelles on ne fait

jamais attention et que l'on trouve normales.

J'aime les moments que je passe avec ma

mère au ciné ou lorsque toute la famille se

retrouve autour d'une même table même si

les choses que les personnes se disent sont

souvent barbantes et j'aime être avec mes

amis même quand on ne fait rien, on discute,

on rigole. Il faut profiter de ces moment-là,

car quand vient l'heure où on doit déménager

très loin, c'est à ce moment- là qu'on se rend

compte à quel point cela est important. Soyez

heureux d'avoir vos deux bras pendant que

d'autre n'en ont qu'un, Soyez heureux d'avoir

deux jambes pendant que d'autre n'en ont

qu'une. Soyez heureux de vivre, car chaque

seconde est un don.

Bénédicte 14 ans Paris
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